
令和５年 府中市立保育所自己評価チェックシート実施結果 
府中市立美好保育所                                                          【参考】公立保育所平均値 

自己評価項目 はい いいえ 特記事項  はい いいえ 

1 人権尊重 100% 0% 
子ども一人ひとりの思いに寄り添い、丁寧な対応を心掛けている。ま
た育ちや性別、家庭状況などにも配慮し、子どもの人権を尊重するよ
う意識している。 

 99.9% 0.1% 

2 説明責任 100% 0% 
理念や目標などは掲示や配布を活用し周知するようにしている。また
保護者との日々のコミュニケーションを大切にし、話しやすい雰囲気
作りを心掛けている。 

 99.5% 0.5% 

3 情報保護 100% 0% 情報の取り扱いや漏洩に関しては、職員一人ひとりがその重さを認識
し慎重に対応している。 

 99.5% 0.5% 

4 苦情解決 100% 0% 
保護者からの意見や苦情は迅速に共有し、対策やより良い解決策を考
え、再発防止に努めている。意見箱の設置については周知の工夫が必
要だと感じる。 

 99.3% 0.7% 

5 保育内容 98.6% 1.4% 

集団生活の中では一人ひとりの状況や要求にその都度対応できない
場合もあるが、子どもにとってより良い「環境」「関わり」を提供する
ため、保育の振り返りと職員の意見交換の場を持ち、日々の保育に活
かすようにしている。 

 98.8% 1.2% 

6 小学校との連携 95.0% 5.0% 
コロナ禍よりも様々な制限が緩和されたものの、近隣小学校との交流
は再開にまで至ってない。子どもたちが学校を身近に感じられるよう
な機会を工夫していきたい。 

 98.6% 1.4% 

7 健康支援 100% 0% 
看護師を中心として毎日子どもの体調管理を行い、保護者に向けては
感染症などの情報を周知している。また子どもへの健康教育も取り入
れている。 

 100% 0% 

8 食育の推進 100% 0% 
給食の時間だけでなく、様々な食育活動を保育所全体で取り入れ、食
への興味を広げると共に子ども自らが「食べたい」と思う気持ちを引
き出すようにしている。 

 99.2% 0.8% 

9 環境・衛生管理並びに安全管理 100% 0% 事故防止に向けた話し合いを定期的に取り入れ、保育の振り返りに活
かしている。環境整備も日々意識している。 

 99.9% 0.1% 

10 災害への備え 100% 0% 災害時に適切な初動が取れるよう定期的な訓練を積み重ね、子どもの
育ちや経験に結びつくようにしている。 

 100% 0% 



自己評価項目 はい いいえ 特記事項  はい いいえ 

11 子育て支援（保護者への支援） 98.1% 1.9% 

一人ひとりの保護者に寄り添い、子どもの成長を共に喜び合えるよう
な関わりを心掛けている。各家庭の状況を全て把握できる訳ではない
が、必要なことは職員間で共有し、保育所全体で対応できるようにし
ている。 

 97.4% 2.6% 

12 子育て支援（地域等への支援） 98.1% 1.9% 
園庭開放で安心して遊べる場の提供や受け入れ体制は整えているが、
参加者は少ない状況にあり、ニーズを把握する難しさがある。 

 98.4% 1.6% 

13 要保護児童への対応 100% 0% 
子どもの変化に気を付けながら保育するようにしている。必要に応じ
て他機関との情報共有も行っている。 

 100% 0% 

14 
特色ある教育と保育 
（特別な支援を要する子どもへの対
応） 

100% 0% 
個々の子どもの育ちにあった保育ができるよう職員間で連携を取り、
保育所全体で育ちを支えられるようにしている。子ども同士の中で
も、それぞれの良さが感じられるようにしていきたい。 

 99.5% 0.5% 

15 地域の実態に対応した保育事業 100% 0% 
ボランティアの受け入れなどを前向きに行い、子どもたちの経験を広
げられるようにしている。 

 94.3% 5.7% 

16 研修 100% 0% 
研修に参加するだけでなく、職場でフィードバックすることで職場全
体の共有と学びにつながっている。学んだことは実践するように心が
けている。 

 99.0% 1.0% 

 
自己評価チェックシートを実施しての振り返り 
全ての評価項目において、個々の子どもの育ちを支えるためには保育の振り返り、職員間の共有と連携が基盤であると考え、様々な場面において各職員が意識す
るようにしている。クラスをこえた関りも取り入れ、互いに育ちあう環境を今後も大切にしていきたい。また、地域への支援や地域交流は取り入れられていない
現状があるので、今後は地域の親子と遊べる時間や学校行事への参加などを検討していきたい。 
 


